



Manifestación en Londres ante la residencia de la primera ministra, Theresa May, contra la invitación para que Trump visite Reino Unido. / BEN STANSALL (AP)

Canadá se reafirma en su diversidad tras el ataque de Quebec

Trudeau defiende su política tras los seis muertos en una mezquita

JOAN FAUS, Montreal
La multicultural Canadá se despertó ayer conmocionada por el ataque a una mezquita en Quebec en el que murieron seis personas y ocho resultaron heridas, de las que cinco se encuentran en estado crítico. El tiroteo se produjo en un momento de tensión para la comunidad musulmana. Horas antes, el primer ministro, Justin Trudeau, había dado la bienvenida a refugiados e inmigrantes de Oriente Próximo, sea cual sea su religión. “La diversidad es nuestra fuerza”, repitió. La policía detuvo a un sospechoso después de que telefonara para entregar.

PÁGINA 5

Argentina revive la eterna polémica de los desaparecidos

R. BARREIRO, Buenos Aires
La cifra de 30.000 desaparecidos durante la dictadura argentina es la aceptada por la mayoría de organizaciones, pero la memoria histórica es continuo objeto de polémica. La última la protagoniza Juan José Gómez Centurión, titular de la Aduana y muy cercano al presidente Mauricio Macri, que ha puesto en cuestión ese dato y la dureza de la represión. “La realidad es otra”, dijo. Ayer pidió disculpas y afirmó que es su opinión personal.

PÁGINA 7

Obama acusa a Trump de poner en peligro los valores americanos

El expresidente rompe su silencio ante la ola de protestas por la política migratoria de su sucesor

MARC BASSETS, Washington
El expresidente Barack Obama, que dejó la Casa Blanca hace 11 días, rompió ayer su silencio en plena ola de protestas contra la prohibición de entrada en EE UU de ciudadanos de siete países musulmanes. “Están en juego los va-

lores americanos”, señaló en un comunicado. El portavoz de Obama añadió que el expresidente se siente “alentado por el nivel de compromiso que ve en todo el país”, aludiendo a las manifestaciones en aeropuertos y ciudades. A ello se unen las protestas

de multinacionales y personalidades de diversa orientación política, dentro y fuera del país. En Reino Unido, un millón y medio de personas han firmado ya para que se anule la prevista visita de Donald Trump.

PÁGINAS 3 Y 4

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14

El Supremo de Brasil valida una confesión clave de Odebrecht

TOM C. AVENDAÑO, São Paulo
El Tribunal Supremo de Brasil ha otorgado validez a la llamada *Confesión del fin del mundo*, como se conoce a los testimonios de 77 ejecutivos de la multinacional Odebrecht sobre los supuestos sobornos que diversos políticos recibieron en los últimos años. Aunque la delación está bajo secreto de sumario, los nombres de Lula da Silva, Dilma Rousseff y Michel Temer han salido a la luz.

PÁGINA 8

ADEMÁS

Acusaciones de traición en el corazón de Podemos

Pablo Iglesias e Íñigo Errejón encaran el congreso del partido en un clima de hostilidad y ataques entre sus equipos.

PÁGINA 20



Salvador Vega, un fotógrafo en el Senado de México P28

Gol fantasma: la Liga española se resiste a la tecnología P29

Un ‘tour’ por la capital recorre los escenarios de los mayores escándalos El autobús mexicano de la corrupción

JACOBO GARCÍA, México
Hastados de la dinámica corrupta en la que México vive inmerso, un grupo de vecinos de la capital ha puesto en marcha el *Corruptour*, un autobús que, como si fuera un recorrido turístico, transporta a los pasajeros por los lugares más icónicos de los mayores escándalos ilegales y les informa de esos casos. La

casa que el presidente Peña Nieto adquirió al grupo Higa, la sede del Seguro Social, el metro Balderas o el Senado son algunas de las paradas en las que el autobús explica sobrecostes, extorsiones, negociación de favores y sobornos. Según Transparencia Internacional, la corrupción supone hasta el 30% del PIB del país.

PÁGINA 6

